



街中アート×  
ライブペインティング



写真撮れます！



## 大崎町公式YouTube シーズン4を開始しました

11月7日(火)、大崎町ふるさとPR大使の川原克己さん(お笑い芸人・天竺鼠)が帰省され、町内を舞台にしたPR動画の撮影をおこないました。

今回は、和田まんじゅうさん(お笑い芸人・ネルソンズ)をゲストとしてお迎えし、本町のホットな場所を巡り2日間かけて撮影しました。

サプライズで訪問した大崎中学校では、校内放送で全校生徒を体育館に呼び出すと、生徒は素早くきれいに整列し、二人を驚かせていました。質問タイムでは「将来の夢を実現するために僕たちが今すべきことは何ですか」「趣味は何ですか」などの質問に答えたり、学生時代の話をしったりして交流しました。

また、川原さんは個展を開くなど、アート作品の制作活動もおこなっており、今回、セントロランドの壁面に、オリジナルキャラクターの「おでこ取れちゃったくん」と「おでこ取れちゃったネコくん」のイラストを描き、町の公式YouTubeと公式Instagramでライブ配信しました。フォトスポットになっていますので、ぜひ写真を撮っててください。

新作動画は、町公式YouTubeチャンネルで公開中！



町公式YouTube

